

## 在宅酸素療法時の火気の取扱いにご注意ください！

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、在宅酸素療法（自宅で暮らしているときに酸素を吸入すること）が全国的に増加しています。

酸素は通常の使用において安全なものですが、酸素吸入をしながらライターの火やたばこの火を近づけると、急激にその火が大きくなり着衣等にその火が移るといった火災が発生していることから、取扱いには十分注意が必要です。

また、酸素機器等の使用中は、装置の周囲2メートル以内にはぜったい火気を近づけないでください。ご自宅で安全に酸素療法を実施いただき、症状の軽減や早期の回復を願いつつ、関係の皆様には、酸素吸入時の火気の取り扱い等について十分なご理解とご注意をいただきますようお願いいたします。

☆詳しくは、消防庁ホームページをご確認ください☆

( [https://www.fdma.go.jp/pressrelease/info/items/210825\\_yobo\\_1.pdf](https://www.fdma.go.jp/pressrelease/info/items/210825_yobo_1.pdf) )

【お問合せ】

出雲市消防本部 予防課

TEL0853-21-6921